# 

DE SUSCICION A LA GORRESPONDENCIA ALICANTINA EN LA CAPITAL MES, 1'80 PESETAS; TRIMESTRE, 4'80 TRIMESTRE, 8'50

punto unico de suscrición:

IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y

UN NUMERO D CENTIMOS ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

PRECIOS DE LOS ANUNCION 50 CENTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en la 1.º plana.

25 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA

en las 2. y 3. planas. 10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en la 4.' plana.

Remitidos y esquelas mortuorias á precios conves-cionaies, dirigiendose al Administrador.

Ano X .- Num. 5254

pillo

mera-

idas y

nto, es

Qnéj

1099090

5 0 0 0 TO

ETUDX9

Balas.

(Gir

Notic

d ab a

OTRIUMP

H

10680

Alicante Jueves 7 Agosto de 1902

Oficinas: Alfonso el Sabio, 12

HES EL MEJOR. SIEMPRE CURA!!! Precaver secontre les numerosas imitaciones, one no bacen nas que desacreditar nuestro producto, pues no pueden en modo alguno ritipar y curar de raiz los callos y durezas,

Una peseta!!! || Una peseta! En was lus farmacias y droguertas de Espeda y Miranay

# CALLICIDA ABRAS

Depósito central: Farmacia de Abras Xifra, Argensola, 10, Madrid, y G. García y Martín y Compañía

Callos-durezas

IIIJAMAS DEJA DE DAR RESULTADOIII

a Es incoloro, no duele, mancha ni corroe. Calma el dolor a la primera aplicación extirpande A pronto los callos y durezas. Estuche con frasco, pincel é instrucciones

||.Una peseta!!! |||Una peseta!! EN ALICANTE, en todas los buenas farmacias y droguerias

## FOREIGN PRESS OFFICE

Corporación científica, lite- Corresponsales en todos los raria y artistica. ... od países del mundo.

Foreign Press Office es e co aburador 1 d cado p 18 los periódicos, revisies, hombres de ci nois, artistas, sociedades, etc., que desceu star al corriente del movim ento intelectua del mundo ntero.
SUS INFORMACIONES PERIODISTICAS mechas por personalidades distinguidas las publican

LOS MEJORES PERIÓDICOS

de Europa y América.

Corresponsale España; D. Antonio Cobos Liso, calle del Calvario, 19 segundo derecha, MADRID.

### do el establecimiento y daspués se lo son, sirvió una excelente comida.

El embajador, que no perdía de vis- tuamente. ta el objeto de su viaje, solicitó ver el profesor de signos.

ro hizo una profunda reverencia.

El embajador enseñó tres.

El barbero le contestó apoyando el

El embajador sacó una naranja de

Clakson se arremangó la toga y sa-

El embajador, juzgando que la entre-

Los indivíduos del claustro univer-

-|Cuan grande hombre!-exclamó,

-No tiene rival en el mundo. ¡Que

pensador tan profundo! Primero que le

he enseñado un dedo, queriendo decir

con esto que no hay más que un

Dios: en seguida me ha enseñado dos,

reparando mi olvido y haciendome com-

prender que había el Padre y el Hijo;

luego le he presentado tres dedos para

decirle que había omitido al Espíritu

Santo. Me puso el puño de bajo de las

narices, lo que significaba que el Padre,

Imité una cojera para significar que

los hombre andan mal á menudo por

el camino de la virtud, y me contes-

tó con un signo que quería decir: es

preciso ser filósofo y adoptar una reso-

lución. Saqué una naranja del bolsillo

para demostrarle que la bondad de Dios

es infinita, puesto que no solo nos dá

lo necesario, si no tambien lo supér-

El embajador se despidió de los indi-

Estaba furioso

profundamente y se retiró.

sitario le interrogaron.

pulgar de la mano abierta en la nariz y

-He venido á Aberdeen con este lenguaje de signos, expuse mis ideas al nuestro sabio colegate arte tan descuidado. Vengo, pues, á no sin inquietud, el resultado de la en-rencia y retirarse. suplicarle tenga la bondad de presen-trevista. tármelo.

-Señor embajador-dijo el rector, levanto un dedo de la mano derecha. -la universidad cuenta en efecto con Clakson, que vigilaba todos sus moun maestro en el arte de expresarse vimientos, elevó dos enseguida. por medios de signos. Es un sabio tan modesto como instruído, pero por desgracia está ausente; hace prosélitos en-sentó como aire amenazador. tre los montañeses de Escocia, y su ausencia puede prolongarse durante mu- jeando. cho tiempo; ignoro cuándo estará de re

De esta manera estaba desembaraza- moviendo los demás dedos. do de su huésped.

-Es muy fastidioso-dijo el emba-su bolsillo y la puso sobre la mesa jador; - pero no renunció á mi proyecto. Le ruego me permita esperar aquí, có un mendrugo de pan de avena, comdonde permaneceré, aunque tenga que pletamente negro. esperar un año entero.

-Su excelencia nos dispensa un vista había durado bastante, se inclinó grande honor-dijo el rector.

Después de comer, muy preocupado el rector por la tenacidad de su huésped, reunió á los profesores y les incitó á buscar entre todos un medio para decidir á tan molesto visitante á que partiera.

Unos propusieron tratarle de modo que se le hiciera imposible su estancia

-No-dijo el rector;-no podemos recibir mal à un enviado de S. M., y que además es el representante de una potencia extranjera; es preciso encontrar otro medio.

-Yo creo que yo he encontrado otro medio—dijo el profesor de latín y más que uno solo. el Hijo y el Espíritu Santo no hacen

-Veamos-dijo el rector.

--- Es preciso que uno de nosotros se presente como profesor de signos.

-Imposible-dijo el rector;-les he presentado á todos.

-Se trata dijo el profesor-de hallar una persona que se preste á desem peñar este papel.

---Pero ¿quién?--preguntó el rector. fluo; en seguida me enseñó un grosero -Yo sé alguno-dijo un catedrático mendrugo de pan de avena para recor-

muy apto para simular el personaje. Aunque habitara á veinte mil leguas Clakson era tuerto, cojo y muy bur-víduos del claustro universitario, quiede aquí—dijo el embajador,—iria á lón. El rector le envió á buscar y le nes hicieron entrar al barbero para coexplicó lo que se esperaba de él. Acep-nocer sus impresiones.

deen para avisarle de la llegada del Algunos días después, el rector dijo un ojo; yo le he enseñado dos para dedeen para avisarle de la llegada del con este procedimiento se embajador y del motivo de su viaje, al embajador que el profesor había recirle que veía tanto como si tuviera los des insistiendo ha levantado tres de-

Se disfrazó el barbero con una toga puesto mi puno ucoajo la la cual protes- de la universidad y por todo el claus- de catedrático, y se le puso una peluca ustedes lo que ha hecho? Se ha puesto rante veinticuatro horas.

Se le hizo visitar detalladamente to- lon de grados, donde le esperaba Clak yo me he encogido de hombros y le he hecho un palmo de narices. Primeramente les presentaron mú-

En seguida me ha enseñado una naranja para humillarme, queriendo decir: El embajador se inclinó, y el barbe- en vuestro pobre país no hay nada semejante, no hay como España. Por --Ahora, excelencia-dijo el rector, única respuesta he sacado un pedazo de objeto-dijo al rector; - partidario del - vamos á dejarle que se explique con pan negro para asegurarle que no necerey, quien me dijo que en vuestra doc- Se retiró, junto con los demás profe- tirárselo por la cabeza, cuando ha tomasitaba los productos de su país; iba á ta universidad había un maestro en es-sores á una sala próxima á esperar, do la resolución de hacerme una reve-

> Los indivíduos del claustro univer-El embajador se acercó á Clakson y sario, admirados de la manera cómo habían pasado las cosas, lo notificaron del mismo modo al rey Jacobo, á quien hicieron reir durante mucho tiempo.

> > Eugenio Foubrier.

## observations assistant of the particular ANISETE SUPERFINO Acceptanted and and an analysis of the second secon

Verdadero néctar que se halla de venta en el deposito y gran botiller e de

### DON ANSELMO VALLS

Sagasta, 30-ALICANTE

Venta exclusiva de bouquets y toda clase de flores y ramos.

Se admiten encargos en el despacho de helados del kiesco de la música del allí. paseo de los Martires.

Precies convencionales según la importancia del pedido.

Es el periódico de mayor circulación en la provincia. OFICINAS: ALFONSO EL SABIO, 12

HACE DOS EDICIONES TELEFOND 162.-APARTADO 28

CORUNCULOS DISPEPSIA DIABETES eerveza ALFONSO 3'soneset a, farmecia SORI-ES

El barbero y el sabio

En tiempos del rey Jacobo había en Inglaterra un embajador de España, bio muy erudito y poco hablador, que encontrarle mañana partiré. en la corte con cualquier motila opinión de que no deberíamos por medio de que no deberíamos El rey, que no queria pasar por men.

Por medio de que no deberíamos El rey, que no queria pasar por men.

Por medio de que no deberíamos El rey, que no queria pasar por men.

Por medio de que no deberíamos El rey, que no queria pasar por men.

Por medio de que no deberíamos El rey, que no queria pasar por men.

Por medio de los pensamientos más que tiroso, envió á toda velocidad un correo más que con gestos á las preguntas que la medio de los pensamientos más que tiroso, envió á toda velocidad un correo más que con gestos á las preguntas que la medio de los pensamientos más que tiroso, envió á toda velocidad un correo más que con gestos á las preguntas que la medio de los pensamientos más que tiroso, envió á toda velocidad un correo más que con gestos á las preguntas que la medio de los pensamientos más que tiroso, envió á toda velocidad un correo más que con gestos á las preguntas que la medio de los pensamientos más que tiroso de la medio de

de la come este procedimiento se embajador y del motivo de su viaje, a embajado más pronto de lo que esperados, insistiendo, ha levantado tres dedos, insistiendo, ha levantado tres de-

El embajador hubiera querido que El embajador llegó á Aberdeen y fué El embajador tuvo un alegrón.

Se disfrazó el barbero con una sibido con gran pompa por el rector Se disfrazó el barbero con una la la con gran pompa por el rector se la puso una la contra la contr cortara la lengua á todos los recién recibido con gran pompa por el rector Se disfrazó el barbero con una toga puesto mi puño debajo la nariz. ¿Saben aban todas las damas.

Gultura 2006

Un día que desarrollaba sus teorías en presencia del rey Jacobo, y que se lamentaba de que en ninguna parte griego. hubiera un profesor de signos, el rey le dijo:

-Tengo un profesor tal como lo desea usted, un hombre de los más notables.

- Es posible!- exclamó el embajador V. - Hacédmelo conocer.

-Es que enseña en una universidad muy lejana—dijo el rey.

- Que importal - dijo el embijador V. - Deseo conocerle.

-Enseña en la universidad de que hará bien el papel: es Jaime darme que es preciso vivir sóbriamente Aberdeen; en el Norte de Escocia, á Clakson, el barbero; es inteligente y y desechar el lujo. más de seiscientas mil as de aquí.

Al dia siguiente se puso en camino, tó y se le recomendó que no abriera

por medio de signos; que era inútil ha al rector de la universidad de Aber. le haría el embajador.

más, como afirmaba Esopo; la len- medio de complacerlo, sin hacer quedar ban y que estaba dispuesto á discutir dos para hacerme, comprender que en-

### Clakson enseñó el puño, y se lo pre-El embajador dió algunos pasos co- IVALIENTE

"¡Tilin, tilin!, (Es que llaman.) -¿Usté es el señor...pinate carer Louis Tomorne Can-Presente.

-Paes yo vengo desde Cádiz con el objeto de verle y entregarle un paquetitori de parte de don Bas Pérez, -No conozco á Blas ninguno. -Pues ano es usté el señor Lepe? -No, s nor, ye sey don Cosme Guardamaileta; de suerte que no es para mi el encargo. -¡Sı me han dicho que lo deje aquí en el piso segundo del número ochenta y sietel -Es que éste es el piso cuarto,

sólo diez números. -Baeno: á ver si logro entenderme Mo es la calle de las Barcas donde estoy precisamente? -No, señor, que está usted en la calle del Tribulete, y esa que busca, en la corte jamás supe que existiese. -¡Ah! Pero jesto no es Valencia? -Por fuerza está usted demente.

y además la calle tiene

Si esto es Madrid! B days ... -¡Acabáramos! Vaya, pues usted dispense la equivocación. , (Y cómo doy con el señor de Lepe? Preguntaré, por si scaso, en la casa de ahí enfrente.) Y tras de vanas pe quisas. el hombre à Cádiz se voelve sin haberle dado á nadie el bulto correspondiente. De todos modos, no hubiera podido, paes el imbécil, se había dejado en Cádiz, por un olvido, el paquete.

Juan Pérez Zúhiga.

## Curiosidades

DEPÓSITO MONSTRUO

Se acaba de terminar en Romanenoru por cuenta de la Confederación suiza un -Vuestro embajador es un grosero depósito para alcohol de dimensiones extraordinarias. Es, en efecto, tan grande -dijo; — me ha enseñado un dedo para como un selón de espectáculos que pudiereprocharme el que no tenga más que ra contener 500 espectadores.

Este depósito mide 20 metros de diánetro y pesa 110,000 k lógramos. Es de palastro. Sas paredes, comprendiendo ocho pisos superpuestos, tienen un espesor que varía de tres á doce centimetros.

Para probar este depósito gigante se le llenó de agua tomada del lago de Constanza por medio de ona bomba de foerza de 30 caballos, que tuvo que trabajar duhundimiento de la torre de San Marcos de neo de Luis XI pudiese servir de bolo secciones. Venecia será señal precursora de t rribles para jugar con él. catástrofes y añade:

el profesor Mor'ot de Lausona llamaron presión de la parte frontal que caracteri la atención del mundo sabio acerca del zaba el monarca. poderoso movimiento geológico que hende les costas septentrionales del Adriático bajo las olas del mar.

El año último fué un geólogo italiano. Bizzaro, quien langó el grito de alerma, valor comercial es en la antualidad de que quedó sin eco. Hoy el profesor Wag 50 000 francos el ki ógramo. ner, de la Universidad de Viena, es todavia más categórico. En el «Fremdenblatt» afirma que para Venecia el peligro es inmediato.

Los cimientos de la ciudad son ya ma los, l. s. estacadas se sep ran y pronto no podrán soportar el enorme peso de las edineaciones.

Hay que suponer que esos temores scan extraordinariamente exagerados.

#### ADIVINACIONES CIENTIFICAS

La revista inglesa «Spectator» cita algunos ejemplos de adivinación reslizados por novelistas y poetas que florecieron hase ya bastante tiempo.

El humorista Swift, en la tercera part de los cé ebres "Vinjes de Gulliver, sir buye à los astronomos de la fantástic. enudad de Laputa el descubrimiento de dos atélites dei plaueta Marte.

Ahora bien: en la época en que la novela se escribió, á ningún sabio se le ha bía ocurrido pensar en la probebilidad de que semejantes saté ites existieran.

Pero hay más aún. Los astrónomos imaginarios ya citados establecian que las distancias existentes entre Marte y sus dos satélites eran iguales, respectivamente, á tres y á cinco ve- SUCESORES DE PEREZ, MAYOR, 12 ces el diámetro del planeta, y, además, que uno de los satélites realizaba su movimiento de revolución en torno de Marte en toda clase de tejidos y confeccioen diez horas, y el otro en yeintiuna ho- nes. ras y media.

Tales afirmaciones resultaron confirmadas en lo sustancial bastantes sños después de haberse escrito los "Viajes ue Galliver.

En 1977 el profesor Asaph H-Il, con e auxilio del gran ecuatorial del Observatorio de Washington, comprobó la existencia real y efectiva de los dos satélites de Marte, adivinades por Swift.

Uno de ellos se enquentra á una distan oia del planeta equivalente á diámetro medio de éste, y el otro á tres diámetros y medio.

El primero efectúa su movimiento de revolución en siete horas y media y el otro en treinta.

Shekespeare adivino tambiéu una ley física de suma importancia y trascendencia.

El descubrimiento de la ley de la gravitación universal se efectuó, «cficialmente», en 1685, en tanto que «Froilo y Cresidas, acto cuarto, escena segunda, ponía en labios de uno de sus personajes la frase siguiente:

"Mi amor es como el centro de la tie rra, que atrae á él todo lo existente.» Además de los hechos consignados, re-

sulta que la utilización del aire comprimi do y la navegación submarina fueron pre- 17 y 18 del presente mes. dichos mucho antes de ser descubiertos por Ben Jhonson.

Cyrano de Bergerao anunció la navegación aérea y el fonógrafo, y, finalmente, Fenolón, en 1690 y en su "Viaje supues to, describió la fotografía.

#### EL CRANEO DE LUIS XI

A poca distancia del Loira, entre Menng y Orleans, se levanta la catedral de Cléry, buen monumento y precioso santuario his tórico.

Los corazones de Enrique VIII y de Felipe el Hermoso se conservan alliparaciendo dos pedazos de esponja.

Allí reposan los restos de Dunois, cuyo esqueleto mide cerca de seis piés, María d' Hancourt su esposa; les Longuille; Tenegay Duchanel y otros muchos, pero e verdadero interés de la catedral de O'éry está en el sepuloro de Luis XI y de Car hija Angeles. lota de Satoya su segunda esposa.

Todes estas tumbas han sido sequeadas muititud de veces, y he aqui porque no es fácil precisar si los haesos que alií se enonentran son auténticos.

Se cree que los protestantes habían sacado estos huesos del sepuloro y la leyen da dice que jugaron á los bolos con la ca beza de Lois XI

signiente:

El cránco del Rey está cortado ó se rrado de tai manera que la parte superi- más cultos y bi nitos de nuestros festejes del mismo se separa.

(De esta manera se procedía entonce:

Respecto de la autenticidad hay sus du-"Ya Alejandro de Humboldt y después das á pesar de existir en el cránco la de D. Francisco Fons Guerra

#### MINAS HUMANAS

ser de los más raros, es el "calcium, ouyo

Pero es el ca e que un asbio químico acaba de hacer un descubrimiento sensacional. Ha encontrado que el ouerpo humano, así el de los ricos como el de los pobres, contiene en sue tejidos de 1650 á 1.700 gramos de ese producto rarisimo.

De aqui se deduce que todo hombre lle Correo. va en sí una verdadera fortuna, que repre senta de 75.000 á 80 000 francos.

La dificultad consiste en extraer cads cual de su onerpo esos 80.000 francos en cerrados en él en forma de "calcium,.

## ALICANTE

31 DE AGOSTO GRAN LIQUIDACION

Final de temporada

Extraordinarias rebajas de precios

TODOS LOS DIAS

Precio fijo

dad en uso de licencia el primer teniente mero de forasteros, de los pueblos circun de la guardia civil. profesor del colegio de vecinos à presenciar los festejos. dicho instituto D. Julio Gonzalez.

El día 30 se celebrará el concurso para mayores contribuyentes de aquella villa el arriendo de la expendición y cobranza se designó una comisión para que gestione de las cédulas personales en la provincia con el Consejo de Administración de la de Alicante.

Se ha presentado en el gobierno militar de esta pleza el contador de la armada Liopis, que viene en uso de licencia.

El Ayuntamiento de Castalla, solicita misma. permiso del señor gobernador civil para celebrar corridas de toros en los días 16,

En la calle de las Navas de esta capital acaba de construirse una bonita y ele gante casa-chalet con arreglo á los modernos adelantos de ed ficación.

Circunda el caprichoso hotelito un ame no y bien cuidado jerdín cerrado por ar. encargos puedan pasar á retirarlos. tística verja de hierro.

Les personas de buen gusto que deseen adquirirlo pueden pasarse á visitarlo y tomarán informes en la misma calle de tas navas, n,º 78.

En el correo de ayer llego a nuestra ca niciamos de lo courrido anteayer ra confirmar con toda exactitud este aser-En el correo de ayer llegó á nuestra ca "La Fermacia Moderna, D. Luis Siboni

Sean bien venidos.

Ha dado á luz con toda felicidad una preciosa nifia, la distinguida seficia de un-stro amigo D. Francisco Leach. Nuestra enhorabuena.

Esto no puede ser exacto por la razón una ra edición se está verificando en el arco taur no el grar certamen de banda coules y militares, uno de los números

Mañana daremos cuenta del resultado.

Calle de Torrijos, 80, 1.º-Maestro de canto, especialmente para la clarificación, impostación y desarrollo de la voz.

Unos de los metales más preciosos, por de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Las lecciones se dán en casa del profe- diocridad de la sultura. sor y á domicilio, todas ellas alternas y horas y daración.

No se paga si no se aprende bien,

exhibiendo en estas fiestas, son una verda- ción y respeto hácia la Patrona de Alidera obra de arte que se debe á un aliean- cante, sentimientos que como juro de hetino, cuyo nombre sentimos no recordar.» rencia se trasmiten de generación en ge-

dado de sus facultades es D. Francisco del Benacantil. Pia, al que felicitamos en unión del colega

Procedente de Cádis ha fondeado en Cartagena el orucero "Vitoria,.

Se encuentra en Paris gravemente herido á consequencia de una saíta del au- goza, por la imposibilidad de suscitar un tomóvii que guiaba, Mr. Deutsch, propie- debate que gepure la razón. tario de una de las refinerías de petróleo de esta ciudad.

Mañana celebrará sesión nuestro cabil-

tos de mero tramite.

En la villa de Cocentaina se están prepara do los festejos públicos, con que en Ocasión, Gangas y Retales el presente uno beequiarán à su patron San Hipólito mártir.

> Como de costumbre, habrá en los día-12, 13 y 14 del corriente, grandes Lestas ne meres y cristianes, cucañas y bailes públicos.

Entre aquel vecindario reina gran en-Ayer en el correo llegó á nuestra cin- tusiasmo, y se confía que acudirá gran nú

Sociedad constructora del ferrocarril de la Santo. El arriendo será por los cinco años na- Marina asuntos de gran interés para Jáves turales de 1903, 1904, 1905, 1906 y 1907. relacionados con la construcción de dicho terrocarril.

Procedente de Teruel ha llegado á esta nuestre querido amigo D. Carlos Senen capital el teniente coronel de la guardia civil D. Clotildo Verdu, nombrado recienhabiéndose hecho cargo del mando de la nizado per la representación de esta pro

Nuestra bienvenida.

### EATRO PRINCIPA

JUEGOS FLORALES

Domingo 10 del actual

Mañana viernes de tres á seis de la taride estará abierto el despacho de billetes au dignísimo presidente el veterano genepara que los señores que tienen hechos ral gobernador D. José Pons de Doña y el

Le secmpaña en su viaje su bellisma Remedio, si en la divulgación del hecho y obtenido premio alguno. en los comentarios que del mismo se ha- L mayor gloria corresponde á nues ta del que dando al olvido su caracter y te ejercicio. mis on convirtio la Sagrada Catedra en Don Emilio Carcales ese elocuente procombre del pueblo que le eligiera.

Un erro barocrático, una equivocación A la terminación del certámen, la Jun

fiesta religiosa dedicada á la patrona de nuestros huéspedes por espacio de cinso

en asistir à los divines oficios valió à la elecuencia los señores Pérez Chápali (don Corporación municipal, á la representa- Alfredo) el general gobernador Sr. Pons ción de un pueblo em nentemente religio de Doña, el presidente de la representa. Se dán lecciones de solfeo y toda clase so, un anatema furminado en parecidos ción de Murgia Sr. Muguruza y el tenien. términos que los usados en los mejores te coronel de infantería D. Juan Sánchez

sor y á domicilio, todas ellas alternas y por el bien del pueblo en que nacieran, allí reunidos que el asto que se celebraba los honorarios convencionales, según las por el bien del pueblo en que nacieran, allí reunidos que el asto que se celebraba han confiado sus más caros intereses à la sea un selabon más sólido que los anterioracrisolada honradez y nobies y generosos mente ligados á la hermosa cadena que egidados de sus ediles, sintieron como ya nos une á nuestros vecinos. cosa propia la ofensa que á estos se les Cortamos de nuestro querido colega El infiriera al presentarles despojados, no so- á Alicante en lo mejor armonía y amis. lo de ideas religiosas, sino tambien de tad que entre las dos provincias existe y «Los enanos y jigantones que se están esos tradicionales sentimientos de venera-El artista que tan brillante muestra ha ucración entre los nacidos bajo la sombra

Las tendencias de la religión en los tiempos que alcanzamos, se dirigen en primer término, á desarraigar esas ideas propias de los tiempos remotos, que arrastran al orador colocado en el púlpito á erigirse en censor y árbitro abso uto de toda clase de actos sin la limitación pro dente á que le obliga la impanidad de que

No es en verdad facil empress, la de degierrar en absoluto contumbres sancio nadas por los tiempos que vienen à formar en la mayoria de los casos, envaneci mientos de clase á los que se sacrifican y posponen los principios dogmáticos de una En la orden del día solo figuran asun- R. ligión tres veces santa, pero hoy en que à impaiso de las ideas modernas vemos todo un purpurado negar la existencia de los milagros, sería un hermoso ejemplo de humildad el abdicar de esa infantilida que goza la cabeza visible y cuyos deste ilos parecen querer atraer sob e su cabeza hasta los más modestos miembros de es jigantesco organi-mo.

Semejante acto de justicia redundari en prestigio de esa tan falsea la religión cuyos ministros séres finitos estan sujetos à la equivecación.

Quede la representación de este pueblo

en el logar que en justicia le corresponde, confiese el que acusó al Ayuntamiento de Alicante de irrespetuoso para con su ex celsa Patrona, la lijereza de los juicios En reunión celebrada en Jávea por los que emitiera y entonces y solo entonce adquirirá distanidad y pareza le atmós fera en que agita sus alas el Espíritu

Ayer mañana y con el socorrido ejercicio de Consolación terminó en la partida temente primer Jefe de esta Comandancia; de los Augeles el certamen de tire orgavincia, como prólogo de los festejos que celebramos en honor de nuestra excelsa patrona la Virgen del Remedio.

> En los cinco días que ha durado el cer támen, no hemos tenido que lamentar incidente alguno, lo que demuestra mejor que nosotros pudiéramos hacerlo con frases laudatorias, lo bien organizado que ha estado todo, por lo que merecen mi placemes todos los señores que componen la junta directiva y muy especialmente bizarro coronel del regimiento de la Pr ncesa, número 4, D. Manuel Tejerizo Ca bezo, que ha prestado un decidido apoyo à la sociedad.

El resultado obtenido en los distintos ejercicios, ha superado con mucho á las esperanzas de todos, pues se han disputado los premios con verdadero tesón; y pa holgadamente la vida en modero de propiedad, pre confirmar con toda executad este sua biecimientos de bebidas de su propiedad. -n San Nicolás en honor de la Virgen del hecho un 80 por 100 de impactos no han tes.

cen, no viéramos aigo que directamente tros queridos vecinos los murcianos, los stecta y hiere los más caros septimientos que en buena lid se llevan á la he moss sel pueblo alicantino. Al público dejería- ciadad dal Segura doce de los premios mos la ingrata isbor de juzgar la conduc- entre ellos, el de honor y el accésit de es

is que solo deben remar auras de pas y sgandista del eT ro Nacionala, ha visto caridad, en tribuna agitada por el venda- coronados sus desvelos, pues á la colec-En el momento de entrar en máquins bal de las pasiones, si en las censoras y ción de objetes que posee ganados en veladas sensaciones vertidas contra el otros certamenes, tiene que afiadir o neo Ayuntamiento no fuera envue to el buen mas que se le acjudicaren en el que no.

> del escribiente encargado de redactar las ta directiva obsequió con una paella ciá citaciones que se enviaron á los conceja- sica á los indivíduos de la representación

para embalsamar los cadáveres de los Se han reanudado los trabajos del fe- les para que en nombre de la Corporación de Murcia que con su distinguido presidente, asistieran á la dente D. Domingo Mugurusa has EL FIN DE VENECIA para embalsamar los cadáveres de los Se han reanudado los trabajos del les y por ende de Alicante, asistieran á la dente D. Domingo Muguruza han sido presidente de por espacio de los receiptedes con se las por ende de Alicante, asistieran á la dente D. Domingo Muguruza han sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de la patrona de nuestros huéspedes por espacio de sido receiptedes con se la patrona de la pat

quien tiene el perdón como uno de los Durante la comida reinó la mayor ale. gria entre los comensales y á los postres El retraso involuntario de media hora, hicieron uso de la palabra cen brillante

Se brindé por el Rey, por España y Los que con satisfacción de la solicitud por Alicente y Murcia, deseando todos los

A las seis de la tarde regresaron todos que cará lugar á que nesetros el próxime mes de Septiembre devolvames la visita á nuestros hermanos.

|Viva Murcial |Viva Alicantel

## LO DEL MERCADO

La no

hoy is I

18, 850D

habia Pi

in desei

die peni

Tiese 18

L88 0

con tal 1

nables.

Tanto

Ministre

an este

for Sag

cie vert

es una

regress:

niega P

gado P

proporc

palud.

RI M

he env

crate re

cuelas

La pi

greso d

sposicio

los den

īalan.

negado

y ol go

Manza

å nadie

Moret

bernac

bre rec

proyec

la Gob

EIS

na, en

no, y

su hab

miniet

fermo.

mo er

del pro

do y d

melan

Y p

EDS CC

fecha

COMO

Dador

darie

los ob

y ped ten te

Ho:

Tax

glen:

Her

Hat

Pieg o

I car

Pera :

Bn l

RI M

Por convicción, por temperamento y por deber de conciencia, acostombrames à despresiar los anónimos que se nos dirigen, aunque la idea que impulse al exponcáneo colaborador sea la de ayudarnos en ngestras campañas.

Hacemos esta advertencia, por que des que empezamos á tratar la cuestión de las frutas y verduras, apenas trascurre un dia, sio que dejemos de recibir per uno ú otro conducto, cartas escritas al parecer por gente que no debe estar en may buenas relaciones con los asentadores—corredores-acaparadores, á j zgar por las denancias que contra ellos formulan.

El periódismo como todas las profeones, y quisá más la nuestra que todas as otras, tiene sinsabores y peligros que no busca ni rehuye ningún periodista de buena cepa; y como nosotros, à falla de otros méritos tenemos el de observar fielmente los deberes que nuestra misión nos mpone, rogamos á los que hubieran de valerse de medio tan reprobado como el anónimo para formular sus denuncias, que las hagan personalmente, pues de las pruebas que aduzcan y de las cualidades que adernen al denunciente dependerá el que las hagamos nuestras arrostrando toda clase de responsabilidades, sia que en ningun caso aceptados ó no, descubramos al que deposite en nosotros su confianza.

Hecha esta observación, hemos de manifestar que el juicio que hoy emite nuestro querido colega «La Opinión», sobre la hoja suelta publicada por los asentadores correderes, por ajustarse en un todo á la forma en que está redactado el documento y á los datos que nosotros poseemos.

En este documento-dice el colega conservador-no se han cuidado los firmantes más que de hacer resaltar los servicios que dice han prestado. á la población, pero se callan los beneficios que aquellos les han reportado.

Los señores corredores solo hablan del céntimo por kalógramo que les quedaba por comisión (cantidad nada depreciable), pero no dicen nada de las ganancias que los artículos recibidos directamente á su nombre por cuenta del cosechero les deaban, ni de las que conseguian por el embarque de la mejor fruta para Argelia ó de las que, á consecuencia de esa fuersa mayor de que nos hablaron en su visita à esta redacción, adquirían en grandes partidas para venderlas luego poso á poso. En resumen: todo Alicante sabe que los

señores á que nos referíamos no son unes menesterosos ni mneho menos; que por sus casas no pasea sus negras alas la miseria, antes al contrario, algunos aunque hipotecadas, tienen fincas y los más ganan holgadamente la vida en modernos esta-

Conformes con el colega, en que solo à la olsesión de que parecen atacados de poco tiempo acá algunos colegas que empezaron anatemat zando á los acaparadores, se puede stribuir el que vengan sosteniendo que hoy se vende más caro que antes de implantarse el nuevo sistema, como de espíritus malignos sería el copiar rtículos en cuya publicación solo median venticuatro ó cuarenta y ocho horas.

Y ya que de espíritus habiamos, no deja de haberlos que con una terquedad aragonesa se empeñan en que la ausenois de muchos produciores se deb- á certas salicas de esta ciudad proponiéndose esta deneiar ou aserto con pruebas palpables.

## Primeras Medallas FABRICA DE SOMMIERS

y varios diplomas

en las Exposiciones de Barcelona,

Paris, Napoles y Chicago

y Almacén de Muebles Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro, INGLESAS Y DEL PAIS

SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES

F. CLEMENT

Plaza de la Constitución, 16

ALICANTE

## Companía anónima de seguros.-Capital social pesetas 10.000.000 SEGUROS MARITIMOS.--SEGUROS DE INCENDIOS

SEGUROS DE VALORES .-- BANCA

Subdirector en esta provincia: D. Jaime Antón Martínez, Jorge-Juan, núm. 11.

## NUESTRA INFORMACION

da correspondencia alicantina» en Madrid

Madrid 6 de Agosto 1902

jele del Gobierno ya habia manifestado ra en Madrid. su deseo de dejar la vida pública, nadie penso en que tal determinación tuviese tan cercano efecto.

for Sagasta habia confirmado la espe-de su mando. cie vertida, pero manifestando que no es una resolución inmediata; que al regresar la corte de su excursión veraniega planteara la cuestion al rey obligado por la necesidad imperiosa de proporcionarse descanso y atender á su

El Ministro de Instrucción Pública bs envisdo & la firma del Rey su decrete relativo al profesorado de las Escuelas Normales. im protecta so

La parte principal se refiere al ingreso de los profesores, que será por sposición, quedando suprimidos todos los demás que en la ley vigente se se-

El Ministro de la Gobernación ha negado que existan disgustos entre él y el gobernador de Barcelona, señor Manzano. La negativa no convencera anadie porque público es que al señor Moret no agrado nunca el citado go-

bernador. En breve se publicará el decreto sobre reorganización de la policía, cuyo proyecto ha terminado el Ministro de la Gobernación.

El Sr. Sagasta continúa, por fortum habitual buen humor.

Hoy han continuado las visitas de del pimentón con el aceite. ministeriales conspicuos al ilustre endel presidente. Este mostrose regouijado y dicharachero, en medio de sus melancolias de convaleciente mimado.

Y parece que apremiado por uno de sus contertulios para que precisase la scha de su retirada, exclamó: -Mi presidencia será tan efimera

como el reinado del botijo.

Esta mañana han visitado al gobernador varios patronos carpinteros para darle cuenta de su esperanza en que los obreros vuelvan pronto al trabajo, I pedirle seguridad para los que adopten tal determinación.

bistro de Hacienda.

familia, el ministro de Instrucción pública.

Le note de actualidad la constituye Aunque la familia del conde de Rohoy la retirada próxima del Sr. Sagas- manones ha marchado esta neche con hoy la remite en el que, por ahora nadie dirección à Avila, el ministro de Inshabía pensado; pues á pesar de que el trucción pública permanecerá por aho-

Les conversaciones y cabildeos que Hasta dentro de dos ó tres días no con tal motivo se suscitau son intermi- marchara de Madrid el gobernador de Coruña.

Tanto el Sr. Sagasta como los demás El de Santander, Sr. Galán, ha con-Ministros se muestran muy reservados ferenciado esta tarde con el Sr. Moret, an este asunto y solo se sabe que el se- y marchara esta noche a la provincia

> El ministro de Instrucción pública sus localidades. ha enviado á la firma del Rey un importante decreto relative ai profesorado de las Escuelas Normales.

único medio, quedando suprimidos todos los demás que actualmente conceden aquel derecho.

El presidente del Censejo continúa molesto con el divieso que padece.

Esta tarde, a primera hora, le han visitado los ministros de la Gobernación, Hacienda é Instrucción pública

do, ha visitado hoy á los Sres. Sagasta y Rodrigañez.

na, en un estado de salud satisfacto. Ha llegado a Madrid una numerono, y no ha perdido un solo momento sa Comisión de huertanos de Murcia á gestionar la prohibición de la mezcla

Preside la Comisión el diputado por fermo. Versaron las conversaciones, co- Murcia Sr. Cañada, y la forman los mo era de suponer, sobre la retirada representantes de varias asociaciones.

> Las declaraciones que El Imparcial completa satisfaccion. pone en labios del Sr. Sagasta, espe- Unicamente le contrarió el que die- Si como se supone, llega el sábado filas ministeriales.

Las visitas á casa del presidente han sido con tal motivo innumerables.

El Sr. Sagasta parece haber dade á entender que no ha sido reproducido con entera fidelidad su pensamiento. No ha negado, sin embargo, la exac-

titud de las manifestaciones que el importante periódico de la mañana le Ruenza, acompañado de su distinguida tado de ánimo del jefe del Gobierno nen en las asignaturas.

lante las difíciles cuestiones que se comprometió á resolver.

SERVICIO PROPIO

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

#### Conferencias. -- Presentimiento de D. Praxedes on budge fan Proponerion

Madrid 7 (8.)

endrilais - ---

Han conferenciado con el Sr. Moret los gobernaderes de la Coruña y Galan, recibiendo instrucciones referentes à la cuestion obrera y à los blica «El Imparcial» principales asuntos dependientes en

Ambos salieron para sus respecti vos destinos.

Tambien ha conferenciado con e La parte principal del mismo trata ministro el gobernador civil de Ponte-pinche Silvelo del ingreso de los profesores, respecto vedra, dandole cuenta del estado de pinche Silvela. al cual se establece la oposición como su provincia y de los acontecimientos Viaje de Silvela.—Real deúltimamente ocurridos allí.

> greso hemos oido decir que D. Praxedes tiene el presentimiento de que al regreso de las instituciones tendrá que dejar el Poder a los conservadores, y con el fin de averiguar si cuenta con so que ha anunciado; en caso afirma-días de Panticosa para Pau. tive «se sacrificară» continuando al- Desde alli se dirigiră à Marsella, una caida «decorosa».

### El gobernador del Banco, Sr. Mella-Rumores desavenidos. -- Campaña aprobada.—Contrarie-

Madrid 7 (8'35)

Se han desvanecido los rumores de desavenencias entre el Sr. Moret y el gobernador de Barcelona, Sr. Man-

El primero ha manifestado que no emprendida contra el juego por el senor Manzano en la ciudad condal, sino que la gestión de este funcionario desde que fué nombrado ha sido á su

hay conformidad completa.

## de rigor.— Cesantías

Madrid 7 (9.)

atribuye y que en el fondo pueden con- de haberse encoutrado en aquella Unisiderarse exactas. Acaso intente ate versidad certificaciones en blanco, que Hoy ha regresado á Madrid el mi-nuar el efecto con otras nuevas, pero, se sospecha venían utilizándose por los de todas suertes, le publicado hasta estudiantes para engañar a sus fami-Tambien llego esta mañana de Si- ahora es bastante para dar idea del es- lias sobre las calificaciones que obtie-

to que se depure lo ocurrido, y á este fin dirigió ayer una comunicación al rector, ordenándole instruya expediente con toda actividad.

que de éste se deriven, el ministro ha Universidad. HI

También ha declarado cesantes á los ha señalado, quedarán sujetos á lo que se profesores clínicos de la Facultad de preceptúa en el artículo 27 del Regla-Medicina de aquella Universidad por mento para el aprovechamiento de las faltas de asistencia á los enfermos y aguas de 30 de Abril de 1849. otras no menos graves.

#### Ministros de regreso.—Visita á Sagasta

Madrid 7 (10'37.)

Ha regresado de su breve excursión á La Granja y Sigüenza, respectiva-mente, los ministros de Hacienda é Instrucción pública.

Ambos, y el Sr. Moret, visitaren

El presidente del Consejo les ha manifestado que dicho periodico ha expresado con exactitud su pensamiento suavizando algo la crudeza del juicio

### En el salon de conferencias del Con-creto sobre el profesorado de Escuelas Normales

Madrid 7 (10.)

gún tiempo al frente del Gobierno, y embarcándose en este puerto para Gien caso negativo tiene ya preparada braltar y Málaga, donde pasará el resto del mes de Agosto y el mes de Septiembre.

En la primera quincena de Octubre irá probablemente á Zaragoza.

Ha sido enviado á la real firma el les, cuya parte principal se refiere al ley viviente establece.

#### Conferencia probable.—Otra solo ha visto con gusto la campaña conferencia.—La Reorganización de la Policía

Madrid 7 (11.)

cialmente aquellas que se refieren à se licencia para Madrid al inspector de à Madrid el ministro de Estado, celeca, han producido hondo efecto en las te; pero subsanado este error, dice que el Nuncio sobre la negociación pendientes con Roma.

Ha vuelto à conferenciar en el mi-Denuncia grave - Medidas nistro de Hacienda el gobernador del Banco sobre los asuntos comunes al

el decreto de Gobernación referente a La prensa de Barcelona da cuenta la reorganización de la Policia, que el señor Moret ya ha ultimado.

El conde de Romanones ha dispues-D. Vicente Gadea Más, director del Sindiesto de Riegos de la huerta de Ali-

Hace saber: Que desde el día 9 ai 28 del actual se entregarán en las oficinas de A reserva de las responsabilidades esta Dirección, los albalass para la tanda rriente año, teniendo presente: que, los declarado cesante al secretario de la interesados que no comparescan á recojer dichos albalaes durante el plazo que se

> Lo que se hace público por medio de este edicto, para conocimiento de los se-

ñores propietarios regantes.
Alicante 7 de Agosto de 1902.—El director, Vicente Gadea.



TABLETAS DIGESTIVAS Morelló tralgias, Gastritis, Acideces, Dispepsias, Náuseas, Vómitos, etc.

Farmacia del autor Barcelona y principales

## PIANOS

VENTAS CAMBIOS Y ALQUILER

MOSICA E INSTRUMENTAL

Sagasta, 32 y 34, Alicante

## la conflanza de D. Alfonso dará el pa- El Sr. Silvela saldrá uno de estos Aviso al público so que ha anunciado: en caso afirma-días de Panticosa para Pau.

María la Monleona, que vivía en la calle de San Agustin, número 4, se trasladó á la calle Torrijos, 57 bajo, donde ofrece su rico pan bobo verdadero y su exquisita pasta le aceite.

Tambien pone en conocimiento del decreto de instrucción pública relativo público, que no se dejen sorprender al profesorado de las Escuelas Norma-por una vendedora rubia que vende por la calle y toma el nombre de Moningreso de los profesores por oposición, leona por haber estado al servicio de suprimiendo los demás turnos que la esta. El que vende hoy el pan bobo de la Monleona, es un hombre entrado en años y vestido de negro.

Se reciben encargos y se sirven domicilio.

Torrijos, 57, (bajo)

ELEGANTE HORCHATERIA

## sus prapositos de retirarse de la poleti- policia en lugar de formarle expedien- brará el domingo una conferencia con ANTONIO LOPEZ JEREZ

Este acreditadisimo turronero ha abierto ya su renombrada Horchateria Tesoro y aquel establecimiento de cre- y ofrece a su numerosa clientela, eomo en años anteriores en el Pasaje de Dentro de breves días se publicara Amérigo, sus esmerados y rices helados de todas clases. Se sirven chocolates.

Pasaje de Amérigo

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Kola Granulada del Dr. Greus

Mearófilo y Cardio-tónico es un poderoso dinamógeno que se em Nea con gran eficacia en los casos signientes;

Mentastenia en todas sus manifests ciones. — Afecciones cardiacas rardio pulmonares. -- Anemias, Clorosis, Linfatismo. -- Estados lefesciosos, Lenfatismo.—Postración y decaimiento de la vejes y Pera combatir la fatiga física y cerebral que puede ocasionar el trabajo asi material como intelectual.

### Granulado Sacarino de Glicerofosfato de cal.

SOSA, POTASA Y HIERRO DEL DR. GREUS

Contiene este producto en cada cinco gramos, ó sea una eucharadita de las de café. 26 centígramos de sal cálcica, 10 de sódica, 10 de potérica y 5 de férrica.

Tiene tod's los usos de los Glicerofosfatos y está especialmente indicado contra el raquitismo, escrófale, tiere, óriguemo, atrofimusquiar, guta, disbetes, fosfaturia, anemias, clorosis, neurastenia, negrosis, convalescencias, y estados de postración y decaimiento, sea cual fuere el motivo.

## La Tintura Iodo-Tánica

DEL DOCTOR GREUS

### ES EL MEJOR BEMEDIO CONTRA EL ESCRUFULISMO

Eso se deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, partion'armente en los niños, pera enya oura no tiene vival, pues es un poderoso liufatónico perfectamente tolerado por los estómagos más delicados, y por lo mismo el más apropiado para la larga medicación que exige esa enfermedad, azote de nuestros niños, especialmente en su más tierna edad. Es superios al aceite de bacalao y a todas sus emulsiones.

Dragantias bien surtidas.

HIMADELLA

### **litalidad** Debilitada. Sangre Empobrecida.

Lease lo que la Zarraparrilla del Dr. Ayer ha hecho por el reverendo padre L. P. Wilds, muy conocido misionero y hermano del difunto y eminente juez Wilds:

"Por muchos años padecí de diviesos y otras erupciones de carácter semejante causadas por sangre em-pobrecida. Mi apetito era escaso y la extenuación se había apoderado del sistema. Conociendo las propie-dades valiosas de la Zarzaparrilla del Dr. Ayer por la experiencia del bien que había producido en otros, proeurémela y empecé á tomaria. Mi apetito mejoró desde la primera dosis y la mejoria se extendió á mi salud en general, que la actualidad es excelente. Me siento un ciento por ciento más fuerte, cuyo resultado lo atribuyo á la

#### Zarzaparrilla del Dr. Ayer,

medicina que recomiendo con toda confianza como la mejor que jamás se haya preparado para la sangre."

Para todos los desarreglos originados de sangre empobrecida ó viciada y debilidad general, tómese la

#### Zarzaparrilla del Dr. Ayer.

Pildoras del Dr. AYER, Azucarades, El Mejor Purgente.

(.11,10)

HOLESTED Z4 SEVIETED FO



south sect was

作为自己是自己的

El principio activo de la Nucz Kola que contiene gran cantidad de Cafeina y Teobromina, ha sido experimentado por los principales Médicos como un gran tónico del corazón y del sistema nervioso, con éxitos verdaderamente lisonjeros.

Estas virtudes medicinales producen la curación radical y segura de la Neurastenia, Disnea o Asma, Palpitaciones del corazón, Rebilidad Nerviosa, Falta de F. erzas, etcétera, etc.

Es de indispensable use á los ciclistas.

Al por mayor: Laboratorio de

Pidase en todas las Drognerias. Farm cias

Centros de especialidades de España

millones de pesetas de Capital 50 millones depositados Administrador Depositario EL BANCO DE BILBAO

Guna sociedad en el milimo ha iniciado el seguro con fores Garantias Depositadas

Ramo de vida.

1.º Seguros á prima fija para Capital fijo. 2.º Seguros á prima fija con participación anual. 3.º Mutualidad nacional á prima fija y plazos fijos, con acumulación de beneficios.

Ramo de accidentes.

SEGUROS COLECTIVOS de accidentes del trabajo: DIVIDUALES contra la incapacidad temporal y permanente.

dministrador General, D. JOSÉ LUIS DE VILLABASO, BILBAO

## EMPRESA GENERAL DE ANUNCIOS OFICINAS: LEDFSMA, 24, BILBAO III.

Unico concesionario pasa publicidad en los ferrocarriles y tranvias de

### GUIPÚZCOA Y VIZCAYA

Combinaciones con todos los periódicos de Espara por mismo piero No deben darse ordenes de publicidad periodística sin consultar antes con esta importante empresa.

. GAMEZ.—BILBAO

# verdad

UN anillo para caballero, oro de ley con hermosiaj. mo brillante, pesetas 50.

Idem con brillante doble grueso, pesetas 100. UN alfiler para caballero, oro de ley con espléndido brillante, pesetas 25.

Alfiler idem idem (brillante muy grueso,) ptas. 50. Anillos última novedad para señoras y señoritas oro de ley con hermosisimo brillante, pesetas 25. UN par pendientes para señorita, oro de ley con es

pléndido brillante, pesetas 25. UN par pendientes para señora, oro de ley con her. mosisimo brillante, pesetas 50.

Idem con hermosis mos brillantes doble graesos, pesetas 100.

setas 100.
UN par pendientes para niñas (especialidad para verdadero regalo) oro de ley con espléndidos brilian.

oro garantido de ley (18 quilates) brillantes químicamente perfectos, más hermosos y de más valor por su constante brillantez y esplendor que los verdade ros. Descomposición de luz, dureza, lapidación aperfecta, imitación maravillosa, licus y saucionatavos sel

Regalo 5.000 pesetus a quien distinga estos brillantes Alaska de los legítimos Gra-

Premio en la Exposición de Paris. sisogas n A todo comprador no conforme con el género se le devolverá inmediatamente el dinero, ul dolonioses uno

Enviar la medida de los anillos, tomandola con na hilo alrededor del dedo. 700 per figeno al aradicale ap

Unica y verdadera ocasión para gastar bien el dica nero en regalos, siendo siempre su valor saperior el coste. No se hacen de cuentos, no se concede representación, no se envian muestras. Gratis se envia a quien lo solicite el dibujo suelto de la joya que se desea comprar. to relative al protestarda de las Mila El

Envio franco de todos gastos en cajita Valor De clarado y por Correo, para toda España e islas. el 180 s.

No sirvese ningún pedido no acompañado de su importe, billetes Banco España, en carta certificada o Valor Declarado. I sa sa sinegiy vel al ne sup aemeb

Unico Rep: Gen: Sociedad oro y brillantes Am: Alaska sotau gein nataixe sup obas

G. A. Buyas.—Corso Romana 104 y 106 Milan, is (Italia) is upp so oblidad empred siber

Fonda y restaurant, Plaza Dr. Campillo ELCHE

Edificio expresamente construído para hoteland Habitaciones amplias y cómodas. Servicio esmerado. Cocina excelente. Vinos y licores de conocidas y acreditadas marcas.

El que solo una vez visite dicho establecimiento, es seguro que ha de volver.

## Influjo del AGUA de LOECHES LA MARGARITA

sobre los MICROORGANÍSMOS, según el análisis practicado por el Dr. Mendoza Para determinar el sabio bacteriólogo Doc-las cuales, una vez solidificadas, se expusieron microcus leuteus y las muced nece aspergion uestron la utilidad del agente hidromineral rima propagar da que en otros paises habra.

Mendoza el influjo de la mineral zación al aire libre a fin de recuger sus germenes y llus glaque y el tempicilina, glancus no atras chicado en tabidad del agente hidromineral rima propagar da que en otros paises habra. tor Mendoza el influjo de la mineralización al gire libre a fin de recoger sus germenes y los glacus; no apadel agua de la MARGARITA EN IOE- ver las facilidades o dificultades que en medio recieros otras estrecies a los que en medio recieros otras estrecies a los que en baño, hecho si hubieran logrado le fortuna de la securidade que en medio recieros otras estrecies a los que en baño, hecho si hubieran logrado le fortuna de la securidade que en medio recieros otras estrecies a los que en baño, hecho si hubieran logrado le fortuna de la securidade de la securi del agua de la MARGARITA EN I OE- ver las facilidades o dificultades que el medio recieror otras especies à les oiez, a les veinte loción, oucha, pulverizacion, etc.; para comba- tar con frentes de la loción de la siere. Lis son el loción de la siere. Lis son el la siere.

bre los microorganismos,) procedió a confec- l'xpuesto por d'es minutos al contacto de cionar con ella medica de purición, ton ando la atmóefera, se llevacon à la estufa; las de ge. iné constante mente negativo; inguna de las latis. un litro de la misma para 50 gramos de carne latina de 18 a 20° centigrados y las de de agar riembras por picadora dio fructificación, quedanco con pletamente estárias.

con ser purgante, es aun mucho de pertona y el 2 agar a 87.º

con ser purgante, es aun mucho de pertona y el 2 agar a 87.º

con ser purgante, es aun mucho de pertona y el 2 agar a 87.º

con ser purgante, es aun mucho de pertona y el 2 agar a 87.º

con ser purgante, es aun mucho de pertona y el 2 agar a 87.º

con ser purgante, es aun mucho de pertona y el 2 agar a 87.º por 100 de eleruro de socio a 100 centimo- 2. En otros tubos de gelatina se sem tros cúbicos de dicha maceración.

hicieron dos porciones: à una se le afiadió microcous movilie, rosetacene liquefaciene, en teriornente expuestos.

pruebas, que fueron como sigue.

braron por picacora, hacilos aubtiles, fluores el corbro sódico, se repiticion las nienas nayoris de las dernatoris, por sólico torales intimpera se describer de shi que como cholerac, rubum firklevi, concentracum prochas, sin lograr otros resultados que los niema soida local a sintense intimpera se describer de shi que

Con estos medios se emprendieron las De las primeras experiencias en placas medio di- la fundados motivos para insistir en que

CHES (ha tiempo precenizada y reconocida confeccionado con el sgraj en estudio ofrecie por el protemedicato como antij arasitaria) so- ra su desarrollo. En las segnudas experiencias el resultado producción, entre ellos el micrococus erisipe- de lo ya popularmente conecido, esta sena fue conetar in mente negativo: cinenna de las latía.

Con la relatina el agar, a que se adiciono las sulfurosas en el tratamiento de la grat car, cura mejor que esos específicos cura de shi que De los 400 centimetros cúbicos restantes se cens cholerac, rubum firklevi, concentracum procedes de las dermatoria, por tóle su ceión toralera interpreta se descence y de la cierco dos porciones: a una se le añadió microcous movilia, rosatacena liquefaciena, ar teriora ente extractora. gelatina al 10 por 100 y à la otre agar agar al micrococus cerens ail us, aureus, pirogo us, Estas afirmaciones de sabio hacteriologo uso al interior, no quede dudarse de que aven-

depuistiva, la sitemante, la desitiva de su e vendido en el último são Dr. Mendoza, comprobadas nuevamente por taja, con mocho, á las segundas, y de que 1.º Se hicieron dos placas: seis con el las variedades que constantemente existen en TA DE LOECHES en les enfernos mismos la medicación hidrotermal, desconacido per la desconacida per la desconacido per la desconación de la desconación de la desconacido per la desconación de la des reblaum gel atinado y seis con el agar agar, el aire y solo pudo percibirse la evolución al durante la temporada balnearia última, de- el mundo médico por falta de aquella activi. DRID

producción entre elles y que can lugar a su Por c licho que es la sabia confirmación

Con la relativa el sast, a que se adiciono las enifreces en inerelizada compite con muchas el fern enades, que una vez dec ara

## MPRENTA Y LITOGRAFIA

ALICANTE